

Wädenswil, im April 2019

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde,  
legte er seinen Arm um dich und sprach: «Komm heim»*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Bruder, Onkel und Cousin

# Hans-Peter Oppikofer-Meier

27. Mai 1937 – 4. April 2019

Nach kurzem Spitalaufenthalt durfte er im Beisein seiner Ehefrau in Ruhe und Würde friedlich einschlafen.

In stiller Trauer:

Susanna Oppikofer-Meier

Marlies Oppikofer

Thierry Oppikofer und Catheline Reymond-Oppikofer

mit Benjamin und Thomas

Freunde und Verwandte

Die Beisetzung findet am Mittwoch, 17. April 2019, um 14.00 Uhr in der Friedhofskapelle Wädenswil statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Pfarrer Sieber PC: 80-40115-7, IBAN: CH98 0900 0000 8004 0115 7, mit dem Vermerk Hans-Peter Oppikofer-Meier.